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ACTA N° 22/2013 

                                                      

Acta 22/2013. En la ciudad de Montevideo, el 11 de setiembre de dos mil trece, siendo 
la hora 14:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 
(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín, Ing. Jorge 
Forcella y Esc. Alejandro Santomauro ----------------------------------------------------------------
- 
También se cuenta con la presencia de los Ings. Guillermo Dotta y Jorge Prego y la 
Dra. Laura Nahabetián de AGESIC. ------------------------------------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: ------------------ 

− Informe sobre Seguro del BSE. 
− Seguimiento expediente ANC. 
− Seguimiento acreditación Ministerio del Interior.  
− Reuniones mantenidas y a efectuarse.  
− Trabajos en la Root. 

  
Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Informe sobre Seguro del BSE: Ingresa a  sala la Dra. Mariana Gatti a efectos de 
presentar el informe realizado acerca del régimen jurídico previsto con relación al 
seguro de responsabilidad civil ante los posibles reclamos por daños y perjuicios 
patrimoniales que pudieran efectuar los titulares de los certificados emitidos por el 
prestador de servicios de certificación acreditado y los terceros de buena fe, en función 
de lo estipulado en el documento de Condiciones Generales propuesto por el  BSE. --- 
Seguimiento expediente ANC: Se enviará el expediente para informe jurídico a 
Derechos Ciudadanos. ------------------------------------------------------------------------------------ 
Seguimiento acreditación Ministerio del Interior: En el Ministerio avanzaron con el 
contrato pero no lo enviaron aún, se está a la espera para seguir con el procedimiento 
de acreditación. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Reunión mantenidas y a efectuarse: Se informa sobre las reunión mantenidas y a 
efectuarse con actores importantes del ámbito privado y estatal. --------------------------- 
Trabajos en la Root: Se emitió el primer certificado para una CA de testing con la 
Root. Dicho certificado se envió a Microsoft US para que realice las pruebas 
correspondientes e incluyan la Root en sus almacenes para que entre en el Windows 
Update de noviembre.-------------------------------------------------------------------------------------- 
Siendo la hora dieciséis se levanta la sesión.-------------------------------------------------------- 
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